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Protokoll (Detailliert) 

Schulvereinssitzung Gymnasium Meiendorf e. V. 

am 29.11.2023 um 19:30 Uhr 

Beginn & Ende: 19:32 – 21:45 

Anwesend:  

Frau Möllendorf, Frau Lommatzsch, Frau Gramkow, Frau Schreiber,  Herr Thobaben,  Herr Siemering, 

Herr Nagel, Frau Füssel, Frau Weiß, Frau Karnapp, Frau Runge (Gast), Frau Patino (Gast) stellt. 

Anwesenheitsliste im Anhang. 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Bestellung von zwei neuen Beisitzerinnen 

3. Vorstellung MUN (Antrag Frau Runge) 

4. Vorstellung Ausbildung Schulhund Lia (Antrag Frau Patino) 

5. Beratung und Abstimmung der eingegangen Förderanträge 

6. Organisatorisches 

7. Verschiedenes 

TOP 1: Begrüßung 

Frau Möllendorf und Frau Lommatzsch begrüßen die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 19:32 

Uhr. Die Beschlussfähigkeit des Gremiums wird festgestellt. Es sind 10 stimmberechtigte Mitglieder 

des Vereins anwesend. 

 

TOP 2: Bestellung zwei neuer Beisitzer*innen 

Der Vorstand bestellt zwei neue Beisitzerinnen: 

o Inga Karnapp  

o Birgit Weiß  
Die Bestellten nehmen die Ämter an. 

 

TOP 3: Vorstellung MUN (Frau Runge) 

Frau Runge berichtet, was mit dem Fördergeld gemacht wird. MUN wird nicht nur im Gymei 

veranstaltet, sondern auch in anderen Schulen. Für Gymei ist es gut, auch andere Konferenzen 

(national und international) zu besuchen. Z.B. durch die Reise nach Malmö ist der Kontakt zu der 

Schule aus Israel entstanden. Diese Schule konnte dann dieses Jahr zu uns nach Hamburg im Gymei 

kommen. 

TN pro Konferenz im GyMei: 300 TN aus Hamburg, von denen 200 Delegierte und 100 andere. Aus 

Gymei: 30 Schüler*innen als Delegierte und 80 andere. 

Aus GyMei auf Konferenzen fahren: 10 – 15 Schüler*innen pro Konferenz, z.B. Lübeck (11 – 12), 

Holland (9 Schülerinnen), Dänemark (24 Schüler*innen). 

Alle Schüler*innen aus Gymei können mitmachen, nicht nur die, die den Wahlkurs haben. 
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Im Jahr 4 Reisen. Insgesamt 40 – 50 Schüler*innen, die unterstützt werden.  

. Auch die Schulleitung schätzt es sehr, dass MUN in dieser Schule veranstaltet wird. Auch das 

Lehrerkollegium trägt das gerne mit. Dieses Jahr war ein wunderbares 15 Jahre MUN Jubiläum im 

Gymnasium Meiendorf. 

 

TOP 4: Vorstellung Antrag „Schulhundausbildung mit dem Schulbegleithund LIA am GyMei“ (Frau 

Patino) 

Schulbegleithund LIA am GyMei. Positive psychologische Wirkungen, soziale Wirkungen und weitere 

positive Wirkungen, z.B. Verbesserung des Klassenklimas, gesteigerte Konzentration u.A.  

Ausbildungsschwerpunkt/ Einsatz-Möglichkeiten: Lesehund/ IVK/ Hunde – AG / Hund im NaWi- 

Unterricht. 

Ausbildung 5 WE Oktober 2023 – Oktober 2024 

2.500 EUR kostet die gesamte Ausbildung (1 Schuljahr). Anfrage: Anteilige Beteiligung an den Kosten 

der Schulhundausbildung. 500 EUR Schritte pro WE.  

Die Schulleitung sieht das Projekt auch sehr positiv.  

 

TOP 5: Beratung und Abstimmung der eingegangen Förderanträge 

1. Antrag MUN 
Frau Runge, anwesend 

750 EUR als Zuschuss wird beantragt für das gesamte nächste Schuljahr. 

Einstimmig mit 10 Ja-Stimmen per Handzeichen Antrag bewilligt. 

 

2. Antrag Schulhund LIA. 

Frau Pation, anwesend 

1.000 EUR als Zuschuss für die Schulhundausbildung. 

Einstimmig mit 10 Ja-Stimmen per Handzeichen Antrag bewilligt. 

Im nächsten Jahr wird Frau Patino erneut einen Antrag stellen, um anderen Teil der 
Ausbildungskosten zu decken.  

 

3. Roboter AG 

Herr Siemering, anwesend 

4.641 EUR (Da eine Rückstellung i.d.H. von 5.000 EUR gebildet, keine Abstimmung 

notwendig) 

 

4. Abiturentlassungsfeier 2024 

Herr Krause, nicht anwesend, Antrag vorgestellt durch Herrn Nagel 

500 EUR 
Einstimmig mit 10 Ja-Stimmen per Handzeichen Antrag bewilligt. 

 

5. Spanienreise Sprachreise Madrid 2024 

Frau Meixner, nicht anwesend, Antrag vorgestellt durch Herrn Nagel 

1.440 EUR 

36 Schüler*innen angemeldet. 

40 EUR pro Schüler*in 

Bedingung: Beitrittsformulare an die Eltern zu schicken und Dokumentationsfotos von der 

Reise für die Homepage 

Mit 8 Ja Stimmen und 2 Enthaltungen per Handzeichen Antrag bewilligt 
 

6. Gemüse-Akademie, Acker-Jahr 

Frau Bischopf, nicht anwesend, Antrag vorgestellt durch Herrn Nagel 
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350 EUR 

12 Beete, 3 Pflanzungen im ganzen Jahr, Acker-Coach  

700 EUR schon selbst finanziert 

Einstimmig mit 10 Ja-Stimmen per Handzeichen Antrag bewilligt. 

 

7. Näh-AG 

Frau Ripp, nicht anwesend, Antrag vorgestellt durch Herrn Nagel 

300 EUR 
2 Nähmaschinen in Wartung geben, Material usw. 

Einstimmig mit 10 Ja-Stimmen per Handzeichen Antrag bewilligt. 

 

8. Stadtradeln: Rückstellung für 2024/2025 

Frau Bähnke, nicht anwesend, Antrag vorgestellt durch Frau Lommatzsch 

Rückstellung für die Ausschüttung für die Preise, da es im August/ September stattfindet  

Individualpreise: 3 besten á 50 EUR Gutschein für Fahrradwartung 

1.Platz Klassenpreise: jeweils 100 EUR für Klassenkasse  400 EUR 

Insgesamt: 400 + 150 EUR = 550 EUR 

550 EUR 
Einstimmig mit 10 Ja-Stimmen per Handzeichen Antrag bewilligt. 

 

9. GyMei gärtnert 

Herr Hutschenreiter, nicht anwesend, Antrag vorgestellt durch Frau Lommatzsch vorgestellt 

Mehrere Projekte, z.B. der Gartentag (Ende Februar/Anfang März), die Herr Hutschenreiter 

mit den Schüler*innen macht. Angebot von Fa. Wagner. 

Ca. 527  EUR (526, 28 EUR) 

Einstimmig mit 10 Ja-Stimmen per Handzeichen Antrag bewilligt. 

 

10. Anträge der Musikfachschaft 

Frau Töller (Instrumentenausleihe), 

Frau Weniger (andere Anträge) 

Beide nicht anwesend, Anträge vorgestellt durch Herrn Nagel 

 

Wegen Schwierigkeiten mit den Leihverträgen, werden die weiteren Anträge abgestimmt, 

die Förderungen werden jedoch erst dann ausgezahlt, wenn die Verträge für die 

Leihinstrumente an den Schulverein geschickt worden und alle offenen organisatorischen 

und finanziellen Themen mit dem Schulverein geklärt sind. 

 

Antrag für (Minimusikschule) 

 1 Trompete  

 Saxophon + Koffer 

1.635 EUR 

Einstimmig mit 10 Ja-Stimmen per Handzeichen Antrag bewilligt. 

 

Bandreise nach Kopenhagen 

33 Mitglieder/ Anreise per Bus /Konzerte 
40 EUR Zuschuss pro Bandmitglieder 

1.320 EUR 

Einstimmig mit 10 Ja-Stimmen per Handzeichen Antrag bewilligt. 

 

TOP 6: Organisatorisches  

Keine Themen zu besprechen 
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TOP 7: Verschiedenes 

Berichte & Präsentationen von bisher bewilligten Anträgen: 

1. Antrag 3D Drucker 

(Herr Siemering) 

4- 5 Jahre funktioniert ein 3D Drucker.  

3D Drucker wird präsentiert 

Ein Foto für PR wird gemacht 

 
2. Fußballtore sind da 

(Herr Nagel). Alles da, aber muss montiert werden. Die Tore werden demnächst eingebaut 

 

Sonstiges 

 

 Offene Frage: ob die Aula Technik AG: ob da noch Einkäufe kommen, da noch nicht 10.000 

EUR, die zurückgestellt wurden, ausgegeben worden sind. Bisher sind ca. 8.500 EUR 

ausgegeben.  

 Roboter AG: zweckgebundene Spenden über Schulverein sind möglich 

 

 

 2. Termin der Schulvereinssitzung im Schuljahr 

Mo., 4.03.2024 um 19:30  

 

Die Sitzung wird um 21:45 Uhr einstimmig beendet.  

 

Protokoll erstellt von Dina Schreiber am 29.11.2023 

Unterschriften: 

Frau Lommatzsch (Vorstandsvorsitzende) 

 

Dina Schreiber (Protokollantin) 

 


